

Charité Comprehensive Cancer Center (CCCC) | Universitätstumorzentrum

Hausanschrift / Street address

Invalidenstr. 80 | 10115 Berlin
Virchowweg 23 (barrierefreier Zugang / disabled access)

Postanschrift / Postal address

Charitéplatz 1 | 10117 Berlin

Anreise zum Charité Comprehensive Center

Das Charité Comprehensive Cancer Center befindet sich in unmittelbarer Nähe des Hauptbahnhofs und ist von dort aus in ca. 10 Minuten zu Fuß oder mit der Tram (Linie M10, M5, M8, Bus 120, 142, 147, 245) oder dem Bus (Linie: 120, 142, 147, 245 zur Haltestelle „Invalidenpark“) zu erreichen.

Bahn

Sie erreichen uns mit der regionalen S-Bahn, der U5 sowie mit überregional verkehrenden Zügen. Fahren Sie bis „Hauptbahnhof“, dann s.o.

Flug

Flughafen Berlin Brandenburg „Willy Brandt“ (BER): Nehmen Sie vom Flughafen (BER) eine Bahn (S-Bahn oder RegionalExpress), die in Richtung „Hauptbahnhof“ fährt, dann s.o.

Auto

Es wird ausdrücklich empfohlen, mit öffentlichen Verkehrsmitteln anzureisen, da sich um das Gelände der Charité herum kaum Parkmöglichkeiten befinden. Im Parkhaus des Hauptbahnhofs und in der Luisenstraße stehen gebührenpflichtige Parkplätze zur Verfügung.

Arrival at the Charité Comprehensive Cancer Center

The Charité Comprehensive Cancer Center is located in immediate proximity of Berlin's central station (Hauptbahnhof). From there it is possible to reach the Invalidenstraße 80 entrance on foot (around 10 minutes walk), by bus (lines 120, 142, 147, 245) or by tram (lines M5, M8, and M10) getting off after one stop at "Invalidenpark".

By Train

It is possible to reach the center with regional S-Bahn train or underground line 5 as well as the nationwide rail service available to and from Berlin's central railway station (Hauptbahnhof). Once at the station, follow the directions explained above.

By Plane

Berlin-Brandenburg Airport (BER): Take any train crossing Hauptbahnhof (berlin main/central station) and then follow the directions explained above.

By Car

It is strongly recommended to use public transportation to arrive at Charité, since the campus does not offer many options for parking. At central station as well as at Luisenstraße paid parking garages are available.

